

« L'élection de 2018 n'a pas encore montré son vrai secret ». C'est ce qu'a affirmé Cabral Libii, candidat du parti Univers lors de l'émission "Entretien avec..." sur la télévision privée STV.

Après le rejet des recours par le conseil constitutionnel, de nombreuses réactions ont jailli au sein de l'opinion public et des partis de l'opposition.

Notons que le parti univers avait présenté une requête à l'attention du conseil constitutionnel. Le recours consistait à l'annulation totale du scrutin du 7 octobre dernier. Ce recours avait été déclaré irrecevable par le conseil constitutionnel parce qu'il a été déposé après le délai prévu par la loi.